

Quartalsbrief I/2020

01.01.2020

Liebe Patientinnen und Patienten

Das neue Jahr hat mit einem fantastisch schönen, sonnigen Tag angefangen und mit diesem ersten Eindruck sollten wir dieses Jahr 2020 angehen, nämlich mit Optimismus und Mut für die Veränderungen, die der schnelle Wandel u.a. durch die zunehmende Digitalisierung mit sich bringt.

Voller Freude möchte ich Ihnen unsere neuen Mitarbeiter vorstellen. Dies ist seit nun mehr als 3 Monaten unsere Auszubildende Lara Kaminski und seit 2.01.2020 Jessica Maser, die bereits zu unserem Eröffnungsteam zählte und jetzt wieder zu uns zurückgekehrt ist. In der Zwischenzeit hat sie eine Ausbildung zur so genannten NäPa (nichtärztliche Praxisassistentin) abgeschlossen, die sie befähigt Hausbesuche bei unseren Patienten selbstständig und kompetent durchzuführen. Wir werden aus diesem Grund vermehrt Hausbesuche durchführen können und Hausbesuchspatienten, die zur Behandlung für eine NäPa geeignet sind neu aufnehmen. Die Behandlung durch unsere NäPa erfolgt in aller Regel nach Rücksprache (Telefon,Whats app , Facetime, durch uns Ärzte).

Durch unsere auch zahlenmäßige Aufstockung ist es jetzt möglich, dass unsere Telefonanlage durch zwei kompetente medizinische Fachangestellte (Mfa) besetzt ist. Ich darf in diesem Zusammenhang noch einmal auf den Quartalsbrief IV/2019 verweisen mit der Möglichkeit Überweisungen und Rezepte telefonisch und per E-Mail zu bestellen. Bitte nutzen Sie auch die telefonisch weniger frequentierten Zeiten nachmittags und sehr früher und später Vormittag (ab 12 Uhr). Unser Telefon ist Mo, Di u. Do von 7:30 Uhr-14:30 Uhr und 16:00 Uhr-19:00 Uhr besetzt, mittwochs und freitags von 7:30 Uhr-14 Uhr.

Seit einigen Monaten verfügen wir über zwei neue, hochwertige , moderne LZ-EKG Geräte, die sehr gut zur Erfassung von Vorhofflimmern geeignet sind und als IGEL Leistung zur Prävention von Demenz und Schlaganfall von Freitag bis Montag über 72 Stunden jeden Herzschlag aufnehmen und somit auch kleinste Episoden von Vorhofflimmern frühzeitig erkennen. Die Kosten betragen für gesetzlich Versicherte
Bei privat versicherten Patienten übernehmen die privaten Krankenversicherungen selbstverständlich diese sinnvolle Leistung.

Weiter darf ich noch auf die immer aktuelle Grippeimpfung und die Herpes Zoster Impfung verweisen (siehe auch Quartalsbrief IV/2019).

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein gutes, gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

Ihr Praxisteam